

| | | |
|---|--|-----------------------|
|  | DOCUMENTO | SIG-HSE/DOC-02 |
| | POLÍTICA DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO | |
| Revisión : 0 | FECHA 11/10/2022 | Página 1 de 1 |

POLÍTICA DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

SRK CONSULTING (CHILE) SpA., es una empresa especializada en servicios de consultoría en estudios de geociencias y diseño de ingeniería para clientes en el ámbito nacional e internacional, en las áreas de minería, energía e infraestructura.

La Política de Seguridad y Salud en el Trabajo de SRK, establecida por su Gerente General, declara su principal interés por proporcionar condiciones de trabajo seguras y saludables para la prevención de lesiones y deterioro de la salud relacionados con el trabajo, como, asimismo, por la obtención de los mejores resultados en las operaciones.

Para cumplir con estos principios nuestro compromiso es:

1. Cumplir con los requisitos legales y otros requisitos aplicables a nuestra industria y otros posibles compromisos o acuerdos suscritos.
2. Generar objetivos medibles y alcanzables, que nos guíen en todas nuestras actividades y nos permitan velar por la seguridad y salud de nuestros trabajadores.
3. Entregar a nuestros trabajadores condiciones de trabajo adecuadas, seguras y saludables, para la prevención de lesiones y deterioro de la salud en el trabajo.
4. Fomentar la consulta y participación de los trabajadores y sus representantes en el desarrollo de los elementos del sistema de gestión en seguridad y salud en el trabajo, con la finalidad de lograr los objetivos trazados.
5. Eliminar los peligros y reducir los riesgos para la seguridad y salud de los trabajadores.
6. Promover la búsqueda constante de la mejora continua del sistema de gestión en seguridad y salud en el trabajo, en concordancia con los objetivos y así cumplir con los altos estándares y requerimientos de nuestros clientes, manteniendo las expectativas económicas y la sustentabilidad de nuestra empresa en el tiempo.

El cumplimiento de nuestra Política de Seguridad y Salud en el Trabajo es responsabilidad de todos los miembros de la organización, y permitirá demostrar a todas las partes interesadas, nuestro compromiso de largo plazo con la Seguridad y Salud en el Trabajo.

Esteban Hormazabal
Gerente General